

Déclaration section BBR du PCF, Rassemblement antifascisme, 21 février 2025, Esplanade F Mitterand

L'extrême droite montre son vrai visage celui du fascisme !

Partout où les populismes, les discours racistes et antisémites progressent, la violence et la haine prospèrent. Les mouvements hyper extrémistes savent tirer parti du centre extrême de Macron, qui depuis juillet a accentué l'aventure avec le RN.

Quand l'extrême droite poignarde, tue, Retailleau regarde l'ultra gauche. L'extrême centre de Macron, mène des alliances dangereuses avec l'extrême droite, comme en d'autres temps l'extrême centre libéral pactisait avec Hitler, plutôt que de répondre aux revendications sociales. Trois semaines après Musk, hier à la convention des conservateurs des États-Unis, un ancien conseiller de Trump à lui aussi fait un salut nazi, Bardella doit y parler aujourd'hui.

Il n'est plus minuit moins le quart mais déjà moins cinq. Le fascisme arrive quand le capitalisme va mal. Les capitalistes accélèrent, nous aussi mes amis nous devons accélérer, face au tandem Trump Musk qui détruisent tous les droits, dont le droit international. Fédérons les luttes, sur un projet de société à hauteur des défis du siècle, en prolongement des acquis de luttes politiques, sociales et émancipatrices, dans notre pays, depuis les Lumières, et portons l'internationalisme.

Le capitalisme a besoin du fascisme pour sortir de sa crise, stabiliser la société pour l'intérêt des plus riches, aujourd'hui on le voit en France avec Bolloré et Stérin, aux États-Unis et ailleurs les milliardaires, les oligarques ont choisi la voie du fascisme.

L'extrême droite n'est pas l'extrême droite, elle a sûrement plusieurs visages mais elle est fasciste. L'attaque fasciste à Paris en criant « Paris est nazi », n'est pas isolée, les agressions et attaques régulières à Lyon et ailleurs, notamment il y a un an tout juste à 30 km d'ici, à Mâcon, attestent de leurs développements. A Macon nous avons manifesté, **No Pasaran, Ils ne passeront pas !**

La DGSI (direction générale de la sécurité intérieure), révélait récemment, que ces dernières années il y a eu plus d'attentats déjoués, provenant de l'extrême droite que des mouvements islamistes. Oui les ennemis de la démocratie sont partout, et l'extrême droite c'est aussi des lois d'exceptions c'est des lois d'interdictions des libertés fondamentales, regardons ce qui se passe en Italie, envers les syndicats, les journalistes....

Le PCF appelle les autorités, et notamment le ministre de l'Intérieur, à prendre la mesure de la montée des groupuscules violents d'extrême droite à travers le pays. Nous appelons à la dissolution de toutes ces organisations lorsque celles-ci sont identifiées.

La République doit se défendre, sans jamais céder un pouce de terrain face à ses ennemis.

Nous communistes, fidèles à notre histoire, celui des résistants qui ont donné leur vie pour la liberté, avons été qualifié « de parti des fusillés », continuerons de dénoncer et combattre de tels agissements en contribuant à l'organisation y compris avec d'autres, des salariés, jeunes, retraités et familles populaires partout dans le pays.

Se rassembler quand les coups sont durs c'est d'une évidence, et l'union est aussi un combat, il peut être franc et fraternel, parce que tout en luttant contre les idées de l'extrême droite il faut donner des perspectives d'espoir.

Face aux périls qui montent, les militants antifascistes et progressistes, dont nous sommes toutes et tous, pourront compter sur l'engagement du PCF et ses militants. Hier et aujourd'hui comme demain. **No Pasaran, Ils ne passeront pas !**